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Texte de la question

M. Fabrice Brun interroge Mme la ministre du travail, de la santé et des solidarités sur l'aide à la recherche de
nouveaux traitements de la maladie d'Alzheimer. En effet, les maladies neuro-dégénératives comme la maladie
d'Alzheimer touchent 1,3 million de Français, soit 8 % des Français de plus de 65 ans. Cette dernière est la plus
fréquente des maladies neuro-dégénératives, avec 225 000 nouveaux cas recensés chaque année. En novembre
2021, la France figurait parmi les derniers pays européens en matière d'accès aux soins pour ces pathologies, alors
qu'Alzheimer devrait toucher 1 800 000 personnes d'ici à 2050. Il semble donc que la France ne prenne pas les
mesures nécessaires pour faire face à l'importance de cette maladie, au vu de l'absence de la mise en place d'un
nouveau plan maladies neurodégénératives après celui achevé en 2019. Ce nouveau plan serait tout à fait à propos
dans la recherche de nouvelles solutions pour combattre la maladie. Si l'on ne connaît pas encore de traitement
efficace contre cette dernière, plusieurs médicaments pourraient être prochainement mis sur le marché américain.
Alors que 30 millions d'euros sont aujourd'hui alloués à la recherche contre Alzheimer en France, il semble
essentiel d'allouer plus de moyens afin de développer des solutions durables contre cette pathologie. Aussi, face à la
prévalence croissante de la maladie d'Alzheimer dans la société, qui engendre des défis tant humains que socio-
économiques significatifs, il lui demande quelles mesures le Gouvernement compte prendre pour améliorer la
recherche, la prévention, le diagnostic précoce, les soins et le soutien aux personnes atteintes de cette maladie ainsi
qu'à leurs familles et aidants.

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/16/questions/QANR5L16QE16551
http://www.tcpdf.org

